Terminons en disant que le catholicisme dons les Provinces Maritimes se développe admirablement, que la vraie foi s'y affirme avec une vigueur nouvelle, luttant contre les erreurs, renversant les vieux préjugés, et que ces belles régions font honneur à l'Eglise Canadienne.

L.-A. PAQUET, Pire.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante Heures auront lieu à Saint-Colomb, le 30; au Collège de Lévis, le 1er; à Saint-Charles, le 3; à Charlesbourg, le 5.—L'autorité acclésiastique a ordonné de cesser de chanter ou de réciter les prières prescrites, il y a quelque tomps, afin d'être préservé du choléra.—La nouvelle paroisse de Saint-Bonoît-Labre, comté de Beauce, compte environ 130 familles qui donnent une population de 500 communiants et 300 non-communiants.—La paroisse de l'Ancienne-Locette a décidé de bâtir un nouveau presbytère l'année prochaine.—La société Saint-Joseph compte actuellement 30 pet sionnaires.—L'Hôtel-Dieu de Québec deman le par requête au Conseil de Ville l'exemption des nouvelles taxes.—M. Routhier a prononcé un discous extrêmement remarquable, a l'occasion du quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique.

Trois-Rivières.—M. l'abbé T. Laflèche, est transféré de Maskinongé à Bastican; M. N. Caron, de la desserte de l'église paroissiale des Trois-Rivières, à la cure de Maskinongé; M. L. Lamothe, du vicariat à la desserte de l'église paroissiale des Trois-Rivières; M. E. Héroux, du vicariat de Maskinongé à celui de Bastican; M. P. Boulay, du vicariat de Bastican à celui de Maskinongé; M. C. E. Pintal, est nommé vicaire à Saint-Narcisse; MM. O. Lacroix et G. Leblanc, au vicariat de la cathédrale; M. J.-H. Thibod au, curé de Batiscan, se retire du ministère, et MM. Dasablond et Lemay out obtenu la permission d'aller exercer le mini tère aux Etats-Unis.—Les apostats de Maskinongé se déclarent décidés à persévérer dans l'hérèsie.

Montréal.—Nous regrettons d'apprendre la mort du Frère Mauric, décédé subitement au Mont-Louis, Lorsque nous l'avons vu en juin, il nous avait paru quelque peu fatigué.

Ottawa.—M. l'abbé Labello, est transféré de la cure de Grenville à celle de Alymer; M. J. Gascon, est nommé curé à Grenville; M. T. Allard, à la cure de Montebello; M. D. Blondin, à la cure de Sainte-Martine; M. l'abbé J. Giguère, curé de Montebello, retourne dans le diocèse de Montréal, M. l'abbé Jules Lortie, du diocèse d'Ottawa, a eté ordonné à Québec, dimanche dernier et M. O. Lemay, de Saint-Emmelie de Lotbinière sera ordonné à Ottawa, le 30 du mois courant.—L'inauguration du nouvel orgue de la cathédrale d'Ottawa, a eu lieu le 27.